

犬山南高校の今・・・生徒の夢に寄り添い、生徒と共に夢をかなえる学校を目指して

令和4年度から導入する新しい制服

りしさとフレッシュ感のあるブレザースタイルに・・・

DESIGN POINT・・・こだわりが一杯つまった制服に

- ・色はグリーンとライトベージュで、他校の制服にはないスタイル
- ・ネクタイ・リボンは、「かっこよさ」と「かわいさ」の両方があります。
- ・落ち着きがある中にも「はなやかさ」があり、みんなの表情が明るく、さわやかに見えるような仕上がりです。

夏服に「ポロシャツ」「ハーフパンツ」を導入

- ・暑い夏、熱中症も心配・・・少しでもさわやかで快適な学校生活を
- ・毎日洗え、すぐ乾く・・・いつも清潔で乾きやすい素材。機能性もアップ



県立高校で初!

8月の学校説明会で出してもらった皆さんの意見を参考にしました。
皆さんの思いがこもった制服になりました。ありがとう!!

新しい取組:生きて働く知識・経験を身に付ける活動

使える英語へ:犬山市国際交流協会・名古屋経済大学と連携



- ・英語の授業で、「生きて使える英語を身に付ける」ため、犬山市国際交流協会の方とオンラインで結び、自国の文化や特徴を説明し、ゲームをした。
- ・名古屋経済大学と連携し、留学生と交流を深めつつ、楽しく英語を学ぶ取組も実施した。

SDGsの具体化:2年生修学旅行(10月26日～28日・長崎)

修学旅行を文字通り「学を修める・学びのある旅行」にする

- ・(事前学習8時間・現地でのフィールドワーク・事後学習5時間)
- ・SDGsスポットを含めた市内班別学習の行程表を作成し、事前に下調べをする。
- ・修学旅行中に、班別で事前に下調べをしたSDGsスポットに立ち寄る。
- ・写真を撮り、どこが、どのようにSDGsの視点に合っているのかを考え、Teamsに投稿する。

SDGsの具体化:全盲のピアニストによる演奏・講演会(11月10日)

生徒の発案・企画・運営によって実現した、「生徒発の学び」の創造

- ・小牧在住の全盲のピアニストが来校し、演奏及び講演会を行う。
- ・講演会后、生徒との意見交換を行う。
- ・講演者探し、打合、企画の構想、運営までの全てのプロセスを生徒が担う。

マネー・リテラシーの育成:証券会社・税理士などによる講演(10～11月)

2022年から始まる授業の先取り・・・自分の資産をつくるには??

- ・「投資とは?」「どのように資産をつくるか?」をテーマにした講演
- ・講師は、本校教員の他、SMBC、PayPay証券の担当者、税理士など外部から招へい
- ・CBC、東海テレビなどのメディアでも報道された。

eスポーツ:ICT機器を駆使し、新たな時代を生きる力

犬山南高校 eスポーツ研究会
デジタル社会で生き抜く力を

世界で1億人を超えてネット環境やゲーム環境が普及し、日本でもオンラインゲーム、デスクトップから「地域の未来を創る人材育成事業の実践指定校に選ばれ、生徒が主体的にICTの活用を始めるなど、今年度は県教育委員会から「デジタル社会で生き抜く力」をテーマとした「eスポーツ」の重要性が認められ、現在、本校に情報化推進チーム(eスポーツ研究会)が発足しました。

チームの分析や試合戦略 コミュニケーションも重要



eスポーツ研究会活動の様子

昨年、同研究会立ち上げ準備を始めた同校は、プロゲーマーとして活躍する高時1年生の松山水樹さん(現2年)や、(社)BLU EBBES等と連携し、チームの分析や試合戦略コミュニケーションも重要

力を生かす活動として取り組んでいます。自宅でもeスポーツに触れるアリエト・ヒロムとは異なり、相手チームの分析や試合戦略のほかに、精神・体調面を整えて高いパフォーマンスで結果につなげることも重要です。松山部長は「eスポーツがなかったら韓国語を勉強することもなかったと思うし、自分の松山さんは個人で韓国チームにも所属していることから韓国語を独学で学び、積極的に海外のプレイヤーとコミュニケーションをとっている」と話します。

同会は1月に全国高顧問は話します。現在部員は4人。ゲームタイトル「フォートナイト」に出場する高橋篤士さんは「楽しんでる予定です」。

尾北ホームニュース 令和3年9月3日

活躍する教職員:実力のある教員による手厚い指導

主体的に学習に取り組み態度の客観的評価についての考察と実践
 ~高校2年生『山月記』の発表をもとに~

指導の工夫・改善に取り組んでいる事例として、国語科教員の実践及びまとめが、寄稿されています。

(公益財団法人 日本漢字能力検定協会)

文部科学大臣優秀教職員表彰(令和2年度)

地歴・公民(社会)科教員の実績が評価され、愛知県教育委員会教職員表彰及び、文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞しました。

※ その他、県教育委員会から依頼を受けて、授業の在り方を研究し、発表をする教員や、大学院で深く研究を重ねる教員など・・・

教育委員会・民間企業の支援を受けて、活動の幅を広げていきます。

今より もっと
「楽しい学び」「ワクワクする発見」がある学校・高校生活を、みんなで一緒につくっていただける仲間を募集中です。

来年の4月、再び皆さんに会えることを、楽しみにしています！



本校のWebページでは、皆さんに知って欲しいこと・伝えたいこと等をタイムリーに情報発信しています。ぜひ、見てください。

『テレビ』『インターネット』に登場は **CCNet** にお任せ!!

CCNet 『ウィークリーいぬやま』で放送します!!

犬山南高校に今年度発足!「eスポーツ研究会」

地デジ12ch

9/27(月)~1週間

WebTVでの視聴もご用意! CCNet WebTV 検索!! 放送時刻表をのぞいてください

Twitterではお話し@CCNet_JASUeAT

【月・水・金】 7:20/8:20/10:20/13:20/16:20/21:20/23:20
 【火・木】 6:50/7:50/12:20/14:20/17:20/19:20/22:20
 【土・日】 8:20/10:20/12:20/14:20/17:20/20:20/22:20

取材情報の提供や番組・サービスについての問合せ
0120-441061

フリーコール

放送予定は変更となる場合がございます。

CCNetキャラクターちゃん

CCNet 令和3年9月27日~